



#CHIAPAS

MELGAR: TENEMOS TODO PARA GANAR



POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA

ESTADOS@ELHERALDODE MEXICO.COM

QUIERE GOBERNAR

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) cuenta con el "músculo" para ganar la gubernatura de Chiapas, aseguró Luis Armando Melgar, quien busca la candidatura por su partido en esa entidad.

En entrevista con **El Heraldo de México**, el diputado federal afirmó que el panorama es positivo para el PVEM y que tiene la confianza de que pueda ser el abanderado en la contienda local.

Sobre la posibilidad de que vayan en coalición con Morena y el Partido del Trabajo, Melgar Bravo precisó que todo dependerá de cómo vengán los requisitos que dé a conocer Mario Delgado el lunes.

"Depende de las reglas que Morena ponga internamente, si van a aplicar la licuadora o no; es decir, la licuadora quiere decir que participemos Morena, Verde y PT, al igual que como sucedió a nivel nacional, pero hay ver con cuidado cuáles serán las reglas", apuntó.

• Luis A. Melgar afirma que 12 años de trabajo lo avalan.

• El diputado pide prudencia y no adelantar los procesos.

FOTO: ESPECIAL



ESPERA TIEMPOS

• El diputado buscará la candidatura.